
 
 

Protokoll Vorstandsitzung BVSI am 14.01.2019, Eiscafé San Marco, 
Sülldorf 
Beginn: 19:00, Ende ca. 20:50 Uhr  
Teilnehmer: Frau Bülow, Herr Bülow, Frau Buuck, Frau Paschke, Frau Pflüger, Frau 
Weise, Frau Zoder 
Abwesend/ Entschuldigt: Herr Scharlach 
 
TOP 1 Protokoll vom 12.11.2018 

Das Protokoll vom 12.11. wurde besprochen und genehmigt. 
Frau Paschke benötigt noch die Protokolle von Juli und September 2018 in 
digitaler Form. Frau Bülow sendet sie ihr zu. 
 

TOP 2 Podiumsdiskussion 
Die Podiumsdiskussion wurde kurz nachbesprochen. Grundsätzlich können wir 
die Veranstaltung als Erfolg verbuchen. Der Gemeindesaal als Veranstaltungsort 
war voll belegt, das Interesse am Thema in Sülldorf absolut vorhanden. 
Es waren Vertreter der CDU, SPD, Grünen, FDP und AfD anwesend, die Linken 
hatten zugesagt, sind jedoch nicht erschienen. Es wurde die recht lang 
eingeräumte  Redezeit der Politiker bemängelt. Das wurde mit Herrn Scharlach 
bereits im Anschluss an die Veranstaltung besprochen. Generell hat Herr 
Scharlach die Veranstaltung souverän geleitet und moderiert. 
Dafür noch einmal ein herzliches  Dankeschön! 
Ebenfalls unangenehm aufgefallen ist die AfD, durch anhaltende Zwischenrufe 
aus dem Publikum. 
 

TOP 3 Bänke/Zuschüsse durch die HASPA  
Frau Pflüger berichtet, der Antrag zur Sondernutzung läuft, sie hat Bilder der 
Bank am Schulteich gemacht und zur Behörde geschickt.  
Wir können den gesamten Zuschuss der HASPA für 1 Bank verwenden. 

 
TOP 4 ZA / Klausurtagung / Datenschutz 

Frau Weise und Frau Bülow waren im November zur Klausurtagung des ZA. 
Thema war das Datenschutzgesetz. Wir als kleiner Verein benötigen keinen 
Datenschutzbeauftragten, müssen jedoch einiges in unseren Abläufen ändern. 
Wir müssen unsere Mitglieder informieren und benötigen eine 
Einverständniserklärung über den weiteren Umgang mit den bekannten Daten. 
Dafür haben wir Vorlagen und Material vom ZA erhalten. Dieses müssen wir 
jedoch auf unsere Bedürfnisse anpassen.  
Frau Weise und Frau Bülow haben sich bereit erklärt die benötigten Vorlagen 
und Texte auszuarbeiten. Unter der Voraussetzung, dass sie, abgesehen von 
konstruktiver Kritik, freie Hand haben. 
Die Mitglieder sollen mit der Einladung zur Jahreshauptversammlung informiert 
werden. 
 

TOP 5 Volkstrauertag 
Die Kränze, in Sülldorf und Iserbrook, sowie am Grab von Herrn Bosse, wurden 
wie geplant abgelegt. Frau Zoder merkt an, dass die Schleifen in der 
Vergangenheit grün/weiß und nicht uni-grün gewesen sind. 
 

TOP 6 Unser Bote 
Die Beiträge für den Boten müssen künftig zwingend bis zum 10. Des Monats in 
der Druckerei sein. Es gab in Osdorf Beschwerden, dass der Bote zu spät 
erscheint, das wurde mit der späten Abgabe unserer Bericht begründet. 



 
 

 
TOP 7 Urnengräber Pflege  

Eine Rechnung ist bisher noch nicht gestellt worden. 
 

TOP 8 Jahreshauptversammlung 
Frau Buuck macht wieder den Ablaufplan. 
Zur Wahl stehen laut Satzung: 

1. Vorsitzender 
1. Schriftführer 
2. Kassenwart 

Die Einladung soll wie bisher im Boten veröffentlicht werden, und dieser, laut 
Frau Buuck und Frau Paschke, den Mitgliedern zugeschickt werden. 
Herr Bülow warf ein diesen Weg zu überdenken, da er viel zu teuer wird. 
 

TOP 9 Belege/Abrechnung von Auslagen 
Belege zur Erstattung von Auslagen müssen zwingend bis zum 31.12. bei Frau 
Buuck sein. Sie können andernfalls künftig nicht mehr berücksichtigt werden. 
 

TOP 10 Verkehrssituation Op´n Hainholt 
Frau Zoder berichtet von der allmorgendlichen, gefährlichen Verkehrssituation in 
der Straße Op´n Hainholt. Die Straße ist eng, vor allem durch parkende Autos. 
Die Schulkinder müssen Richtung Dorf, zu Fuß und mit dem Rad, die Kleineren 
zum Kindergarten. Parallel haben es viele Väter eilig, mit großen Autos zur Arbeit 
zu kommen. Die langsamen Fahrräder werden knapp überholt… und dann 
kommen andere Autos entgegen. 
Frau Zoder regt an, die Straße zeitweise für Autos zu sperren, oder wenigstens 
nur in eine Richtung fahren zu lassen. 
Sie hat mit unserem BünaBe, Herrn Holthusen, bereits über das Problem 
gesprochen. In den Tagen danach war morgens auffallend oft ein Streifenwagen 
vor Ort, was zu etwas zivilisierterem Fahren geführt hat. 
Das Thema wird in den nächsten Versammlungen weiter vertieft werden.  
  

TOP 11 Termine  
21.01. ZA 
25.03. Vorstandssitzung 
29.03 Jahreshauptversammlung (Termin klärt Frau Zoder mit der Kirche) 
01.04. ZA 
25.02. SülldorfForum 
25.05. Kindergrün 
29.09. Erntedank 
 

TOP 12 Sonstiges 
 

Frau Zoder teilt mit, dass Ilse Blank ausgetreten ist. 
Das Ehepaar Albers ist im Dezember kurz nacheinander verstorben. 

  
 

Die nächste Sitzung findet am 18.02.2019 um 19:00 statt. Der Sitzungsort wird noch 
bekannt gegeben, da es heute extrem laut und unruhig war. 
 
 
Protokollführung: C.Bülow      


